

Die Realisierung des Projekts Zero Waste School



Wie schafft man es, eine ganze Schule zum Mülltrennen zu animieren? Dieses Projekt entstand durch die Initiative einiger Schüler, der Biologielehrerin und der Sozialpädagogin. Dabei beteiligten sich die Fächer Biologie, Chemie, Erdkunde, Naturkunde.

Um unseres Projekt zu realisieren, haben wir sehr viel unternommen. Zuerst haben wir in den Klassen eine Umfrage über die Schädlichkeit der Abfälle und Aufklärungsarbeit durchgeführt, Infografiken und Postkarten mit verständlichen Botschaften über die Wichtigkeit des Trennens verteilt.

